

Jam Komandan, Dandim 0706/Temanggung Berikan Arah

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Nov 15, 2024 - 13:17



[TEMANGGUNG](#) - Memberikan arahan, motivasi dan dorongan serta semangat kepada para Prajurit Kodim 0706/temanggung dalam rangka menunjang tugas-tugas Binter di wilayah guna mendukung tugas pokok satuan, adalah suatu Komitmen Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., dalam kepemimpinannya.

Jam Komandan merupakan salah satu solusi yang dilakukannya untuk

berkomunikasi secara langsung kepada seluruh anggota untuk mengetahui sejauh mana keberhasilan tugas-tugas Binter maupun kondisi langsung para prajuritnya. Sebagaimana hari ini Jum'at (15/11/2024), Letkol Inf Sriyono, S.I.P., mengambil Jam Komandan yang diikuti oleh seluruh Prajurit TNI baik Perwira Bintara maupun Tamtama jajaran Kodim 0706/Temanggung



Dalam pengarahannya di Aula Sarwo Guno Makodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menyampaikan beberapa arahan tentang kinerja Kodim kedepan dan kebijakan kebijakan pimpinan guna selalu mendukung tugas pokok Kodim 0706/Temanggung antara lain melaksanakan tugas dibidang ketahanan pangan, membantu Kamtibmas, melaksanakan pembangunan dan melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan darat.

"Alhamdulillah kita bersama masih diberikan kesehatan kesempatan sehingga bisa hadir dalam jam Komandan pagi ini, semua itu wajib kita syukuri", ungkap Dandim Temanggung mengawali sambutannya".

Menurut Letkol Inf Sriyono salah satu mewujudkan rasa syukur dapat dilakukan dengan bekerja dengan tanggung jawab tulus dan ikhlas dalam setiap menjalan pekerjaan sebagai TNI.

"Bekerja itu kuncinya adalah ikhlas biar barokah, oleh karena itu Babinsa harus selalu dekat dengan semua komponen masyarakat, jalin kebersamaan, sinergitas dengan aparat lain di wilayah, bahkan jadikan keberadaan kita bermanfaat bagi orang di sekitar kita dan masyarakat, sehingga selalu dicintai oleh masyarakat", imbuhnya.

Selanjutnya dalam jam Komandan tersebut, Beliau juga mengingatkan kepada Anggota Kodim Temanggung dan keluarganya agar menghindari pinjaman online

dan permainan judi berbasis online.

"Siklus judi online itu seperti perputaran kehancuran. Tidak ada kemenangan murni yang benar-benar bisa membuat orang kaya, Judi Online hanya memberikan rasa candu yang membuat orang untuk memainkan secara terus menerus dan terlilit hutang", tegas Letkol Inf Sriyono.



Selain beberapa penyampaian diatas, Dandim Temanggung juga mengingatkan agar para anggota untuk tetap menjaga kesehatan kebugaran jasmaninya dengan cara sering berolahraga, sehingga badan akan selalu sehat dan prima dalam menjalankan segala aktivitas, Dandim juga tak henti hentinya selalu menekankan netralitas TNI dalam pilkada serentak tahun 2024

"Tinggal menghitung hari tepatnya tanggal 27 November sudah pencoblosan saya harap para Babinsa tetap mengedepankan netralitas tidak memihak manapun sehingga dapat membawa citra nama baik TNI", pungkas Dandim 0706/Temanggung.